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ATA nº. 002/2018-CA/CAMPUS CONGONHAS/IFMG/SETEC/MEC 

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e dezoito, às quatorze horas e quinze minutos, 

na Sala de Reuniões do Prédio de Administração, realizou- se a reunião do Conselho Acadêmico 

do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais – Campus Congonhas. 

Estiveram presentes o Presidente do Conselho, Professor Joel Donizete Martins, e os membros: 5 

Átila Augusto Soares Vital, Brasílio Alves Freitas, Daniel Augusto Miranda Gonçalves, Fabrício 

Carvalho Soares, Gisélia Maria Campos Ribeiro, Lorena Vasconcelos David, Robert Cruzoaldo 

Maria, Sândalo Salgado Ribeiro e Thiago Henrique Oliveira Silva. O Presidente do Conselho 

iniciou a reunião, cumprimentanto os presentes e citando a pauta proposta: deliberação sobre a 

alteração do regime de trabalho da docente Raquel Guimarães Lins de 20 para 40 horas semanais, 10 

deliberação sobre a extinção das Comissões de Melhoria de Gestão e Desenvolvimento de 

Pessoas, instituídas pelo Regimento Interno, e deliberação sobre o processo de patrimonialização 

do Memorial de 10 anos do Campus Congonhas. Iniciando a discussão do primeiro ponto de 

pauta, Brasílio esclareceu que o parecer favorável da CPPD (Comissão Permanente de Pessoal 

Docente) à alteração do regime de trabalho da docente Raquel Guimarães Lins de 20 para 40 15 

horas semanais levou em consideração a justificativa/demanda apresentada pela Área de 

Linguagens e que não houve objeções a essa alteração. Joel pontuou que a solicitação da docente 

foi direcionada de forma a atender à demanda da disciplina de Educação física nos cursos 

integrados, em contrapartida ao atendimento da demanda do curso de Letras (previsto para o 

próximo ano) que terá disciplinas ministradas pelo outro professor de Educação Física do 20 

campus. Ouvidas as considerações dos conselheiro presentes, o processo de alteração de regime 

de trabalho da docente Raquel Guimarães Lins de 20 para 40 horas semanais foi aprovado com 8 

(oito) votos favoráveis. Em seguida, abriu-se a discussão sobre o segundo ponto de pauta: 

deliberação sobre a extinção das Comissões de Melhoria  de Gestão e Desenvolvimento de 

Pessoas, instituídas pelo Regimento Interno. Joel explicou, com base no Regimento Interno, 25 

sobre o funcionamento das comissões e que as duas comissões citadas, na reunião geral realizada 

em março de 2018, foram as mais votadas para para serem excluídas do Regimento. Após 

discussões, os conselheiros chegaram às seguintes propostas para as comissões citadas: a) 

Comissão de Desenvolvimento de Pessoas: 1. exclusão da comissão e, consequentemente, sua 

retirada do Regimento Interno, 2. reestruturação da composição da comissão através de consulta 30 

aos servidores para levantamento dos interessados em participar da mesma, e 3. manter esta 

comissão como está; b) Comissão de Melhoria de Gestão: 1. exclusão da comissão e, 

consequentemente, sua retirada do Regimento Interno, 2. reestuturação desta comissão, 

incorporando a ela as atribuições da Comissão de Planejamento e adequando sua composição 

através de consulta aos servidores para levantamento dos interessados em participar da mesma, 3. 35 

consulta aos servidores para levantamento dos interessados em participar desta comissão e, caso 

não haja manifestação alguma de interesse, excluir esta comissão. Para a Comissão de 

Desenvolvimento de Pessoas, os conselheiros acataram a proposta de reestruturação da 

composição da comissão através de consulta aos servidores para levantamento dos interessados 

em participar da mesma. Para a Comissão de Melhoria de Gestão, foi acatada a proposta de 40 
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reestuturação desta comissão, incorporando a ela as atribuições da Comissão de Planejamento e 

adequando sua composição através de consulta aos servidores para levantamento dos interessados 

em participar da mesma. Sobre o processo de patrimonizalização do Memorial de 10 anos do 

Campus Congonhas, Joel falou sobre a importância das pessoas (servidores, terceirizados e 

alunos) que passam pela Instituição e que o memorial foi uma forma de salientar essa importância 45 

através do registro de momentos vividos na instituição. Explicou ainda que o ato de 

patrimonializar o memorial é uma forma de assegurar a permanência e integridade da memória 

ali retratada. Por votação, os conselheiros aprovaram com unanimidade a patrimonizalização do 

Memorial de 10 anos do Campus Congonhas. Nada mais havendo a tratar, o presidente do 

Conselho Acadêmico encerrou a reunião e eu, Mariana Condé Reis, secretária ad hoc, lavrei a 50 

presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. 
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